

## Bundesversammlung

---

*In den Nationalrat ist neu eingetreten:*

Herr Hans Rudolf Meyer, Dr. jur., Rechtsanwalt, von Luzern und Aristau, in Luzern, anstelle des zurückgetretenen Herrn Niklaus Honauer.

Die Sommersession ist Freitag, den 22. Juni 1962 geschlossen worden. Die Übersicht der Verhandlungsgegenstände wird demnächst dem Bundesblatt beigelegt.

Die Herbstsession wird Montag, den 17. September 1962, beginnen.

6024

---

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

---

(Vom 15. Juni 1962)

Der Bundesrat hat Herrn Albert Kadler, bis vor kurzem Schweizerischer Geschäftsträger a.i. in Damaskus, zum Schweizerischen Generalkonsul in Amsterdam ernannt.

Gleichzeitig ernannte der Bundesrat Herrn Ernst Ribi, zur Zeit Kanzleivorsteher der Schweizerischen Botschaft in London, zum Schweizerischen Konsul in Zagreb.

---

Dem Kanton Wallis wurde an die Kosten der Erstellung eines Lawinentunnels «Steinmatte–St. Niklaus», in den Gemeinden Binn und Ausserbinn, ein Bundesbeitrag bewilligt.

---

(Vom 18. Juni 1962)

Der Bundesrat wählte als a. o. Professor für Betriebswirtschaftslehre an der Eidgenössischen Technischen Hochschule Herr Dr. Otto Angehrn, von Muolen, zur Zeit a. o. Professor für Betriebswirtschaftslehre an der Universität Basel.

---

Seine Exzellenz Prinz Ismail bin Timku Yahaya hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als Botschafter der Malaisischen Föderation bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

---

Herr Albrik Lüthy, von Wohlen (Aargau) und Luzern, bisher Sektionschef II, wurde zum Sektionschef I des Bundesamtes für Sozialversicherung (Chef der Sektion Eingliederung Invalider) befördert.

---

Folgenden Kantonen wurden Bundesbeiträge bewilligt:

1. Bern:

- a. an die Kosten der Erstellung eines Waldweges «Kirel», in der Gemeinde Diemtigen;
- b. an die Kosten der Verbauung des Alpbaches, in den Gemeinden Meiringen und Hasliberg.

2. Graubünden: an die Kosten der Erstellung einer Verbindungsstrasse Roveredo–Beffen–Carasole, in der Gemeinde Roveredo.

---

(Vom 19. Juni 1962)

Dem Kanton Luzern wurde an die Kosten der Erstellung einer Güterstrasse Haselegg–Düllboden, in der Gemeinde Flüeli, ein Bundesbeitrag bewilligt.

6024

---

## Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

---

### Änderungen im diplomatischen Korps vom 13. bis 18. Juni 1962

**Israel.** Herr Itzhak Efratt, Botschaftsrat, wurde dieser Mission zugeteilt.

Herr Hauptmann Dan Arnon, Gehilfe des Militär- und Luftattachés, hat sein Amt übernommen, mit Sitz in Rom.

**Malaja.** Eröffnung der Botschaft der Malaisischen Föderation in der Schweiz, mit Sitz in Paris.

Herr Ahmad Zainal Abidin bin Muhammad Yusof, Erster Botschaftssekretär, und Herr P. S. Lai, Zweiter Botschaftssekretär, wurden dieser Mission zugeteilt, mit Residenz in Paris.

**Tschechoslowakei.** Herr Jiří Marvan, Dritter Gesandtschaftssekretär, ist in der Schweiz eingetroffen und hat seine Funktionen übernommen.

**Vereinigte Staaten von Amerika.** Herr Major Charles M. Jaco, jr., Gehilfe des Militärattachés, hat sein Amt angetreten. Er ersetzt Herrn Oberstleutnant Hubert R. Jones, der die Schweiz schon verlassen hat.

Herr Thomas E. Street, Landwirtschaftsattaché, gehört dieser Mission nicht mehr an.

6024

---

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1962
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	26
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	28.06.1962
Date	
Data	
Seite	1489-1490
Page	
Pagina	
Ref. No	10 041 765

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.